

Saxophonist Wolfgang Franz

Pressemitteilung

Zum warmen, gefühlvoll und ausdrucksstarken Klang des Tenor-und Alt-Saxophons, versetzt der Mörlenbacher Saxophonist Wolfgang Franz jedes Event in eine elegant swingende Stimmung, die zum entspannten Anhören oder zum Tanzen, oder am besten zu beidem anregt.

Bei vielen Anlässen ist vom Veranstalter oftmals genau diese **Atmosphäre** gefragt, die durch eventuelle Animation oder Musik aus der „Konserven“ nicht erreicht werden kann.

Das Repertoire reicht von dezenter, niveauvoller Dinner- und Unterhaltungsmusik, elegantem Swing, über schwungvolle Standardtänze bis zu fetzigem Partysound. Auf Wunsch auch mit **Band**

Mit seinem Saxophon und der Sicherheit des erfahrenen Profis erreicht Wolfgang Franz sein Publikum überall, egal ob bei Firmenfeiern, Hochzeiten, Empfängen, Golf-Turnieren, Messen, Weihnachtsfeiern, Präsentationen, Tennis-Events, Candle-Light-Dinners, Kreuzfahrten, Geburtstagen und den ganz privaten Feiern...

Wolfgang Franz hat an der Hochschule für Musik in Mannheim studiert und ist staatlich geprüfter Musiklehrer.

Seit vielen Jahren Leitung einer eigenen Musikschule.

Viele Jahre Mitglied der **weltbekannten „Hazy Osterwald Band“** und bekannt durch TV-Shows wie „Verstehen Sie Spaß?“ dem „ZDF-Fernsehgarten“ oder dem „ARD-Wunschkonzert“ etc.....

Entspannte und niveauvolle Livemusik, die zum **Tanzen, Träumen und Genießen** einlädt!